



文章 校長 仙田淳一

6月4日(日) 「げんきに」「なかよく」 ~校内運動会~

6月3日(土)に予定していた運動会でしたが、校庭の状態を考慮し、6月4日(日)に延期しました。急な変更となりご迷惑をおかけしました、それにもかかわらず、6月4日(日)、早朝から、PTA執行部や厚生部、保護者の方々にはテント立てに来ていただきました。また、運動会終了後には、たくさんの保護者の方にテント等の片付けをしていただきました。本当にありがとうございました。



運動会では、競技に取り組む子どもたちの目はとても真剣でした。自分の力を精一杯出し切り「げんきに」、チームの一員として友だちと協力したり、頑張りを讃え合ったり「なかよく」、教育目標に向けた活躍も多々ありました。

「放送」「出発」「用具」「決勝」「記録」それぞれの係としても、5・6年生はこの運動会をしっかりと支えました。

赤、青、黄、それぞれの「色長」「副色長」は、色別集会から練習に取組、本番でも応援や競技に、リーダーとしての責任をしっかりと果たしました。

また、今年度は「祝開校150周年記念」として、低・中・高学年別に「親子玉入れ」を行いました。お子さんと一緒に玉を入れるご家族のみなさんの雄志に、感謝の意が高まりました。

今年度の大きな学校行事の一つを無事に終わることができました。皆様のご理解とご協力に心から感謝を申しあげます。7月は学習公開日、夏休み始めは個人面談を予定しております。引き続きご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



優勝	2位	3位
青	赤	黄

	低学年	中学年	高学年
親子玉入れの部	優勝 黄	青	青
リレーの部	優勝 赤	黄	赤

5月17日(水) 第17回安来市小学校陸上大会

~たくさんの応援の中で、精一杯の力を~

陸上大会の前日、16日(火)昼休みに壮行式を行いました。4年生が中心となった応援団は、見事な結束力で素晴らしい応援を行い、その熱い思いは、5・6年生の選手にしっかりと伝わりました。

迎えた当日、今年度は保護者の皆様の観戦・応援も可能となり、たくさんのご声援をいただきました。

選手たちは、4月13日から約1ヶ月間、この日のために練習を積んできました。その成果を発揮するため、そして本番で自分の記録を少しでも伸ばすために、真剣に競技に向かいました。

本大会を通して「達成感」「充実感」「粘り強さ」「嬉しさ」「悔しさ」など様々な心の動きを味わいながら精一杯努力した体験は、荒島っ子のこれからの生活に生きると思えます。

保護者の皆様には、子どもたちの体調管理、メンタル面での励まし等、大変お世話になりました。ありがとうございました。



おめでとう!! 入賞したみなさん!!

第1位	5年生男子 1000m	記録	3分42秒3
第2位	5年生男子 1000m	記録	3分45秒0
	5年生男子 400mR	記録	1分3秒4
	6年生女子 100m	記録	15秒2
第3位	6年生男子 1000m	記録	3分35秒8
	5年生男子 100m	記録	15秒5
	5年生男子 1000m	記録	3分46秒7
	6年生女子 400mR	記録	1分5秒0
第4位	全学年男子 80mH	記録	17秒6
第6位	6年生女子 800m	記録	3分4秒9

ふるさと学習 から

○梨の袋かけ(3年生)

5月22日(月)、梨栽培を行っておられる板持さんのご指導により、サクランボの大きさほどに育った梨に袋をかけました。

6月14日(水)、さらに大きくなった梨に、その大きさに合った袋をかけました。収穫は秋、今から楽しみにしている子どもたちの目が輝いています。



○亀治米の田植え(5年生)

5月30日(火)、亀治米についてご指導いただいている原田さんに、苗の植え方を教わりながら田植えを行いました。田んぼの感触を味わいながら丁寧に植えました。



○墳墓群めぐり(6年生)

5月29日(月)、関西外国語大の佐古先生に、オンラインで古墳の学習をしていただきました。

6月8日(木)、宍道先生をお招きし、宮山墳墓群と塩津山墳丘墓について学びました。

これらの学習は、荒島地区活性化推進協議会の皆様にお世話になり実現しています。心から感謝申し上げます。

